

常任委員会の審査報告

総務市民常任委員会

損害賠償額の決定について、一般会計補正予算について

○損害賠償額の決定について

問 修理内容は。

答 給油所の精算機ボックスの外郭ユニット交換及び土台の一部修繕である。

意見 消防車の運転には慣れが必要であることから、消防団を対象とした運転講習を開催する等、運転技術の向上を図るべきである。

○令和6年度二本松市一般会計補正予算

問 地域づくり推進事業について、コミュニティ助成事業補助の内容及び対象団体は。

答 環境美化や有機堆肥づくりのため、木を細かく

碎いてチップ状にするウッドチッパーを整備する事業に対する補助であり、岩代地域の東新殿三自治会が対象である。

意見 コミュニティ助成事業補助について、原発事故後、森林環境整備が難しくなっている中で、森林環境美化を図ることを目的とした良い事業であり、市として、できる限り申請者の支援をしながら継続して欲しい。



机上審査の様子

産業建設常任委員会

一般会計補正予算について

問 ダム管理費について、岳ダム及び山ノ入ダムが完成した時期は。また、県委託金増に伴う補正ということだが、どのような計画で修繕を行い、今回補正分の他にも修繕を必要とする箇所は把握しているのか。

答 完成時期は、岳ダムは昭和54年、山ノ入ダムが平成16年であり、修繕が必要な箇所は把握しており、定期点検で指摘があった等、緊急性が高いものから予算の範囲内で計画的に修繕を行っている状況である。

意見 経年劣化が激しい施設については、事前に計画を立てて対応することが望ましい。



机上審査の様子

文教福祉常任委員会

一般会計補正予算について

問 住民税均等割のみ課税世帯に対する支援給付金給付事業及び住民税非課税世帯に対する支援給付金給付事業について、支援給付金の支給開始時期は。

答 マイナンバーに公金受取口座を紐づけ済みの世帯に対しては、プッシュ型給付として、早ければ8月上旬の支給を予定している。

意見 物価高が続く状況であるため、できるだけ速やかに支給体制を整えて支給してほしい。

問 高齢者学級について、高齢者と小学生を対象としたeスポーツ交流体験会の実施時期は。

答 周知等を行ったうえで、秋以降の実施を予定している。

意見 昨今注目度が高まっているeスポーツで世代間交流を図ることは、高齢者や若者にとって理想的な事業であり、今後さらに拡大し進めてほしい。



机上審査の様子